

KULTURTIPPS

Kitchen Battle

Eine Benefizveranstaltung zu Gunsten von Cuisine sans frontières

Der Kitchen Battle ist ein gastrokultureller Anlass, der nichts mit den üblichen Gastro-Wettbewerben zu tun hat. Hier kochen die verschiedensten Teams, von Haute Cu-



isine bis Szenebeiz, auf der Bühne, live vor Publikum gegeneinander. Und das alles für einen guten Zweck: Zur Finanzierung der Projekte von Cuisine sans frontières. Pro Abend kochen auf der Bühne je zwei professionelle Kochteams bekannter Restaurants vor und für Publikum. Die Kochteams kreieren mit einem Warenkorb, dessen Inhalt sie erst am gleichen Tag erfahren haben, ein 3-Gang-Menü. Die Kitchen Battle Gäste und eine 5-köpfige Fach- und Promi-Jury kommen in den Genuss dieser kulinarischen Kreationen, beurteilen jedes Gericht von beiden Teams und küren das Siegerteam des Abends. Das Ganze untermalt und begleitet von Musik und Moderation – für Stimmung ist gesorgt! Seit 2009 organisiert Cuisine sans frontières diesen Gastro-Kultur-Event zusammen mit der Roten Fabrik jeden Herbst. Im 2015 geht der Kitchen Battle auf Tour, nach Zürich und Bern findet der einmalige Benefizanlass auch in Basel und Luzern statt.

07. - 10.10.2015 – Rote Fabrik, Seestrasse 395, 8038 Zürich

15. - 17.10.2015 – Stufenbau, Pulverstrasse 8, 3063 Ittigen

22. - 24.10.2015 – Markthalle, Steinentorberg 20, 4051 Basel

29. - 31.10.2015 – Neubad, Bireggstrasse 36, 6003 Luzern

www.cuisinesansfrontieres.ch